

## 当施設利用者様の新型コロナウイルス感染について（第2報）

この度は1月20日に当施設入所ご利用者様1名に新型コロナウイルスの感染が確認されました。その後、浦河保健所により濃厚接触者として判断された当施設入所職員1名がPCR検査により陽性と判定されましたので報告いたします。

### 【経緯】

1月18日 夜勤勤務（症状なし）

19日 夜勤勤務終了後、自宅で過ごす。

20日 施設入所者のコロナ陽性判定により、濃厚接触者と判断され自宅待機

21日 PCR検査陽性判定

保健所の指導に基づき、改めて、当該職員と濃厚接触者及び、接触の機会があったと考えられる職員、ご利用者様について明日24日に再度PCR検査を行うこととなりました。

感染拡大防止の観点から、全ての結果が判明するまでは、新規入所、通所リハビリ、訪問リハビリサービスについては休止とさせていただきます。利用者様をはじめ、関係する皆様にはご心配をおかけしておりますが、再度検査の結果とサービス再開時期については、改めてご報告いたします。なお、施設にて全職員・全利用者様のPCR検査を行いました。その結果につきましては、このあと第3報にて報告いたします。引き続き、感染防止には万全を期して対処しておりますので、何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。

令和4年1月23日 介護老人保健施設浦河緑苑

施設長 西田 聖